

■ SESIÓN EXTRAORDINARIA
El Claustro estudiará el día 18 el plan estratégico de la institución académica

La Universidad de Salamanca ha convocado a los miembros del Claustro a una nueva sesión el día 18 de abril. En esa convocatoria extraordinaria tendrá lugar la presentación y el debate del plan estratégico de la institución académica. Además, se elegirá a los representantes del Claustro en el Consejo de Gobierno y a los miembros de las comisiones delegadas permanentes, así como a otros cargos previstos en los Estatutos.